
To connect the keyboard with cover/ Verbinden von Tastatur und Schutzhülle/ +—?)?—

1. Find the connection axis on the keyboard and put it into the siot at the back the cover. Make sure that the two convex points 
on the axis point up.

Finden Sie die Verbindungsachse an der Tastatur und lassen diese in die dafür vorgesehene Aussparung an der Rückseite der 
Schutzhülle einrasten. Stellen Sie hierbei sicher, das die beiden herausstehenden Enden der Achse nach oben zeigen.

2. Press the connection axis and make sure the connection is stable.

Drücken Sie an den Punkten, die Sie auf dem folgenden Bild sehen, auf die Verbindungsachse und fixieren Sie so die 
Verbindung.



To Separate the keyboard from Cover/Trennen von Tastatur und Schutzhülle/Ä/\'—A'6+— 
ß—
1. Fix the cover on a platform, and make the keyboard vertical to it. Pull out the keyboard gently.

Halten Sie die Hülle auf einer glatten Oberfläche fest, stellen Sie das Tastaturmodul aufrecht und ziehen Sie es vorsichtig nach 
oben ab, wie auf dem folgenden Bild.
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Attention/ Achtung/ Ciilt
1. The connection axis is made of premium PC material, soft and flexible, which can withstand repeatedly connection and 

Separation between the keyboard and the cover.

Die Verbindungsachse ist aus erstklassigem PC-Kunststoff hergestellt, welcher weich und flexible gestaltet ist, um wiederhol­
ten Verbindungs- und Trennvorgängen von Tastatur und Hülle standzuhalten.

2. Please email support@inateck.com if you need any assistance.

Bitte schreiben Sie eine E-Mail an support@inateck.com, wenn Sie Unterstützung benötigen.
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The adjustment of the angles of the stand/ Einstellung der Aufstellwinkel an der Schutzhülle/

Note: The angle of the kickstand should not be too big or too small, otherwise, the keyboard case cannot stand stably. if there 
are any probiems, please feel free to contact support@inateck.com.

Der Winkel des Ständers sollte nicht zu groß oder zu klein gewählt werden, da sonst das Tastaturgehäuse nicht stabil stehen 
kann. Wenn Sie Probleme oder Fragen haben, können Sie sich gern unter support@inateck.com an den Kundenservice wenden.

Support@inateck.com£T'fcfClifcfcPB%^fo-£<fc£b\,
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